

Un autre rapt qui vient démontrer la pertinence des sécessionnistes anglophones. De ce fait, Justice Mbeng Martin a été enlevé dimanche par des hommes armés non identifiés.

C'est ce que révèle l'ancien leader de la contestation anglophone, Agbor Balla, reconverti aujourd'hui en défenseur des droits humains, dans un communiqué signé quelques heures après les faits.

L'on apprend dudit communiqué que Justice Mbeng Martin a été kidnappé au village Ewelle, situé dans le département de la Manyu, où se tenaient les obsèques de sa maman. L'enlèvement n'a pas encore été revendiqué.

"Les individus un peu nombreux ont débarqué de nulle part à bord des véhicules en prenant le juge et aussitôt répartis. Alertées, les forces de défense ont engagé des recherches pour le retrouver", indique un proche du magistrat